

# POLITICA/ TRABAJO

ANDALUCIA: MAYORIA SOCIALISTA. ANALISIS DE UNAS ELECCIONES.

En primer lugar y antes de entrar en el análisis político de los resultados obtenidos por cada organización política en las elecciones andaluzas, hay que reflejar dos cuestiones previas, dos éxitos de los andaluces. Uno, el elevado índice de participación ciudadana, que ha sido el índice más alto registrado en los procesos electorales regionales habidos hasta la fecha, si unimos a esta participación que la consulta se celebró en domingo, en un día muy caluroso y que los defectos del censo electoral -lo que se denomina abstención técnica puede cifrarse en 10%- podemos afirmar que el primer éxito del pueblo andaluz ha sido éste, éxito que por otra parte supone un paso importantísimo en el camino de la consolidación de la democracia en nuestro país. El segundo éxito del pueblo andaluz ha sido el de que por medio del voto emitido ha demostrado que posee una buena educación política, pues mediante su voto los andaluces han depositado su confianza en la razón política y han castigado la demagogia política de algunos partidos.

El voto andaluz ha ido dirigido a conformar una razón política coherente y en contra de la demagogía, el pueblo andaluz ha desautorizado la sinrazón interclasista y populista de UCD que denota que en este país ya no se puede jugar a opciones políticas ambiguas. El pueblo andaluz ha castigado la sinrazón nacionalista de del Partido de Rojas Marcos, lo que demuestra que al pueblo andaluz no se le puede engañar con falsos y folklóricos planteamientos andalucistas. Ha sido derrotada la sinrazón dialéctica de Santiago Carrillo, que a base de imponer una concepción patrimonialista del PCE, va a conseguir que su organización corra el peligro de desaparecer del mapa político de España.



Ha triunfado la razón política que se refleja en la subida de AP, lo que indica que el electorado de derechas, respalda una auténtica opción política de derechas, pero de una derecha democrática, civilizada, moderna y europea, opción que hoy representa en España AP, que va camino de convertirse en un partido de derechas de corte europeo y occidental.

Y el gran triunfo de la razón política en Andalucía ha sido el de los socialistas, el del Partido Socialista Obrero Español de Andalucía, que denota el respaldo popular mayoritario del pueblo andaluz a la política seria, coherente y rigurosa que el PSOE ha llevado a término en Andalucía, a través de la gestión política realizada por el Presidente de la Junta de Andalucía Rafael Escuredo y por la dirección política del PSOE en Andalucía. El resultado de la votación muestra la confianza que el pueblo andaluz tiene en el PSOE como opción política responsable para llevar a cabo una acción de gobierno que conllevará todas las reformas estructurales que Andalucía demanda y que solamente, a entender del pueblo andaluz, las puede llevar a feliz término el PSOE, quien no va a gobernar con arrogancia, sino tendiendo puentes de entendimiento político a las restantes organizaciones, pues Andalucía necesita del arri-mar el hombro de todas las personas, independientemente de la idea política de cada cual.

Anastasio López Ramirez.